
■令和３年第３回定例会（９月）一般質問通告 №１

通　告　者 質　問　の　要　旨
答弁を求
める者

1 町道の補修・整
備について

　幾寅地区町道の歩道の傷み、また、町道のセンターラインが消えかかっているが、計画的にでも
補修・整備する必要があると思いますが、どのように考えているのか、お伺いいたします。

町　長

2 若手農業従事者
の対策について

　以前にもお尋ねしていますが、その後、本年一度だけ集い的な事を行ったと聞いていますが、今
後どのように対応するのか、改めてお伺いいたします。

町　長

3 高齢者の通院援
助について

　幾寅地区の高齢者世帯で車を持たない世帯が、それなりにあるとお聞きしている中で、内科以外
の傷病を持ち富良野まで通院を余儀なくされている方が居られ、この人達の中で介護等の基準に近
いが、該当していないギリギリの高齢者が多くはないものの、交通の便が悪く通院に難儀している
方が居られると聞かされる。
　行政として実態を速やかに把握の上、救済の措置を検討すべきと思いますが、行政の対応につい
てお伺いいたします。

町　長
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